



H O Y
6/XII/1911

POR DANIEL DE LA VEGA

EL TERREMOTO ANUNCIADO

HOLZ ha perdido su elegante serenidad, y se ha dejado arrastrar por la voltería. Sin cuidarse de elegir las palabras, como lo hace por costumbre, me ha dicho:

—Lo que ha ocurrido ayer noche con el anuncio de un terremoto, es penoso. En un país civilizado y a estas alturas de la difusión de los conocimientos, es penoso que un barrio, —por lo menos mi barrio,— pase la noche poseído del pánico y se entregue a las más desplorables manifestaciones de superstición, porque oyó decir que un astrónomo anunció un terremoto.

—No era por el terremoto, —le digo—. Esa gente trasnochó por que era la noche de San Juan.

Holz está furioso y me interrumpe:

—Ya ninguna persona medianamente culta puede ignorar que no hay medios de anunciar los terremotos. Ya no hay disculpas para pensar que los sismólogos, encargados de recoger observacio-

El terremoto anunciado [artículo] Daniel de la Vega

Libros y documentos

AUTORÍA

Vega, Daniel de la, 1892-1971

FECHA DE PUBLICACIÓN

1948

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El terremoto anunciado [artículo] Daniel de la Vega

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)